

Senioren-gemeinschaft St. Ambrosius

Gemeinde Ostbevern

06. AUG. 2018

06.08.18

Amt: \_\_\_\_\_

Dank der Senioren von St. Ambrosius für die finanzielle Unterstützung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Annen,  
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

im Namen der Senioren-gemeinschaft von St. Ambrosius danken wir Ihnen ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung!

Es hilft uns sehr, die monatlichen Nachmittage mit gutem Programm zu organisieren. In der Regel haben wir 50 - 70 Gäste, die wir mit Kaffee und Kuchen bewirten. dazu bemühen wir uns, ein senioren-gerechtes Programm anzubieten, wie Themen zur Alters-versorgung, Hilfen im Alltag, Informationen durch die Polizei, sowie fröhliche Themen mit einem Clown oder Gedichte. In diesem Jahr haben wir zu einer geführten Rundreise durch Ostbevern eingeladen und hatten erfreulicherweise einige Neubürger, die Eindrücke von ihrer neuen Umgebung mitnehmen konnten.

Einmal im Jahr laden wir zum gemeinsamen Frühstück mit musikalischem Beiprogramm ins Heimathaus ein. Da wir dann jedes Jahr 80 - 90 Gäste haben, scheint es den Senioren zu gefallen.

Im Advent kommen ebenfalls etwa 80 Senioren, die wir mit Kaffee und Kuchen bewirten. Dazu bekommt Jeder ein kleines selbst gestaltetes Geschenk. Wir versuchen immer, die Kosten möglichst gering zu halten.

Für alle Veranstaltungen bieten wir einen Transfer an, damit auch Senioren, die nicht so mobil sind, an den Terminen teilnehmen können.

Da wir bereits in der Planung für 2019 sind, bitten wir Sie hiermit um eine Unterstützung für das kommende Jahr in Höhe von 480,-€ (40€ im Monat)  
Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Mit herzlichen Grüßen im Auftrag der Senioren!

*Maria Vosskötter*

Maria Vosskötter

*Gertrud Mußmann*

Gertrud Mußmann